

## ABSTRAK

# PERANCANGAN LOGO DAN MEDIA PROMOSI STUDIO 181

Oleh  
**Nurina Winda Ahtami**  
**NIM: 109300081**

Pesatnya perkembangan industri keramik yang ada menyebabkan persaingan industri keramik menjadi cukup ketat. Hal demikian menuntut para pengusaha keramik berusaha keras untuk melakukan pengembangan produknya agar dapat bertahan dalam persaingan yang ada. Salah satu inovasi yang mereka lakukan adalah dengan memberikan karakter khas terhadap produknya.

Dalam menghadapi persaingan, keunikan yang dimiliki oleh Studio 181 masih belum mampu untuk membuatnya lebih dikenal oleh masyarakat. Hal tersebut dikarenakan media promosi yang dimiliki belum dikelola secara maksimal sehingga masyarakat kurang mendapatkan informasi mengenai Studio 181. Selain itu, permasalahan yang tengah dihadapinya pula adalah kurang kuatnya karakter pada logo yang dimiliki. Tujuan dari penelitian ini adalah merancang suatu logo yang sesuai dengan karakter perusahaan dan media promosi yang tepat sehingga *brand awareness* yang dimiliki oleh *target market* Studio 181 semakin tinggi.

Guna menjawab permasalahan diatas, Penulis berusaha memperoleh data yang dibutuhkan melalui metode observasi pada objek penelitian, studi pustaka, wawancara narasumber terkait dan membagikan kuisioner kepada responden yang mewakili *target audience* yang akan disasar. Setelah data diperoleh, barulah Penulis melakukan perancangan logo dan media promosi yang sesuai. Media-media yang digunakan dalam perancangan Tugas Akhir ini adalah papan nama, kartu nama, brosur, *katalog*, iklan majalah, *website*, *facebook*, *twitter*, *flyer*, *digital poster*, *goodiebag*, *packaging*, *souvenir*, dan seragam pegawai.

Diharapkan dengan adanya perancangan Tugas Akhir ini, akan mampu membantu Studio 181 dalam memperkuat *image* yang dimilikinya sekaligus merancang media promosi yang tepat sehingga masyarakat lebih mengetahui keberadaannya. Selain itu, penulisan ini juga diharapkan dapat membantu pihak-pihak yang membutuhkannya.

Kata Kunci : Logo, Media Promosi, Studio 181, Keramik Batik, Keramik Floral